

令和3年8月26日

保護者の皆様へ

京都市立勧修中学校

校長 塩見 晃之

令和3年度京都市中学校秋季新人大会中止のお知らせ

残暑の候、保護者の皆様方におかれましては、平素より本校教育へのご理解・ご支援賜りまして誠にありがとうございます。

さて、8月20日より緊急事態宣言が発出される中、京都市中学校体育連盟主催の秋季新人大会の開催に向けまして、新型コロナ感染拡大防止対策を講じながら、大会4週間前の部活動は練習を続けてまいりましたが、児童・生徒の感染拡大が止まらず、医療・検査体制がひっ迫する状況下、京都市教育委員会・京都市立中学校長会・京都市中学校体育連盟の協議の結果、本日、秋季新人大会の開催を中止するという決定が通知されてまいりました。

まことに残念ではございますが、更なる感染の拡大は日々の学校教育活動に危機的な影響を与えかねず、生徒、教職員及びその家族の感染リスクを徹底的に低減させる必要性があることから秋季新人大会開催中止の旨、お知らせ申し上げます。

今後とも、本校におきましては、更に、感染拡大防止に万全を期しながら教育活動に取り組んで参りますので、各家庭におかれましては、お子様をはじめ、ご家族の体調・健康管理の徹底、感染拡大防止対策の実践に引き続き取り組んでいただきますようお願ひいたします。

記

1. 令和3年度京都市中学校秋季新人大会

中止となります。

2. 部活動

緊急事態宣言期間中、部活動は停止となります。

3. その他

ラグビーの夏季大会は、予定通り実施されます。 ラグビーブラックラムズにつきましては、引き続き感染拡大防止対策を更に徹底し取り組んで参ります。